



神田光代さん



藤井秀一さん

◀100歳おめでとう

藤井秀一さん（生江浜・5月10日生）、神田光代さん（富岡・5月16日生）、のお二人は、めでたく百歳の誕生日を迎えた。県と市はお祝いにひざかけと吉備焼のつぼを贈りました。

お二人の長寿の秘けつは、藤井さんは「朗らかでよくよしないこと」と話され、神田さんは「ストレスを溜めないこと」だそうです。みなさん、いつまでもお元気でいてください。

▶カブトガニの棲める海を取り戻そう！
 5月20日、神島の浅玉海岸で国際ビーチクリーンアップキャンペンが開催されました。
 この事業は、5年前から笠岡国際交流協会と日本カブトガニを守る会笠岡支部が共同で実施されています。
 この日は約100人で海岸清掃を行い、カブトガニの棲む海を取り戻そうとがんばりました。



◀カキツバタ鮮やかに咲き誇り

吉浜の眼鏡橋（県指定重要文化財）に今年も鮮やかな紫色のカキツバタが満開に咲きました。

5月12日、13日、19日、20日には観光ガイドボランティアによる案内もあり、訪れた人々は熱心に説明を聞いていました。

**▶飲酒運転の追放を訴え
 「交通安全かかし」設置**
 5月8日、関戸地区で「交通安全かかし」が設置され、交通事故防止と飲酒運転の追放を訴えました。
 また11日から20日まで「高めよう交通マナー 家庭、地域、職場から」をスローガンに春の交通安全全市民運動が実施されました。

